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信用卡被刷掉90%后有什么影响？

  

相信不少朋友都是拥有信用卡的，平时刷卡消费多多少少大概也都在自己能力范围
内，很少会有把卡刷空的人。这也是因为我们大多数人在日常生活中其实并没有什
么事情能让我们一下子把信用卡刷爆。但是如果哪天真的有什么突发情况下，需要
我们一下子把信用卡的额度刷掉90%甚至是全部，我们还是不会受到影响吗？以及
网络上所流传的吧信用卡刷空对于提额有帮助，是真的吗？

首先，我们大多数人的信用卡，一旦你在单月内消费的金额达到了授信总额的90%
以后，银行都会有提醒，这不过是系统自动触发的善意提醒而已并没有太大的意义
，我们也不需要过分的揣摩。因为银行本身也会监控用户对于资金使用的情况，发
出的提醒也仅仅是在固额快刷空的时候出现的正常提醒，大多数情况下不久你就会
发现一些银行短信邀请你使用临时额度了。所以也算是间接提额。

也就是说其实如果我们消费金额巨大的话还是有机会得到提额的，但是这总情况一
般集中出现在招商或者中信，招商会给临时额度。中信会给圆梦金、新快现、临时
额度、固定额度一样正常的有和提升，所以这只是善意的提醒。但并不是什么消费
都有利于我们的信用卡提额的，我们假设信用卡90%的额度被用于消费旅游、百货
、建材等方面，不仅系统会提示大额消费。随后你有可能接到银行客服人员打来的
电话，确认是不是本人消费，消费用途是什么。

并且这种几乎刷空以后给提额或者临时额度的手段其实并不好用，因为如果你经常
使用90%的额度进行消费，银行会让你提供相应消费凭证或者是发票，用来证明消
费是真实存在合理的。基本上影响有一点，但是问题不大。

并且对于比较小额度的信用卡，比如一万两万这样额度的信用卡其实还好，但如果
是大额信用卡，比如50万额度，一次性消费45万，银行的信用卡系统肯定预警，怀
疑这是套现行为，拿着这笔钱去投资或者付首付买房子，这是国家明令禁止的。

所以其实如果是以提额为目的，想要靠刷出大额度，或者只是单纯的花钱比较猛的
话，小编建议大家刷卡最好不要超过总授信额度的80%，如果真的不小心超过了80
%，那么我们可以先还进去一部分钱后再刷，这样有助于保护持卡人的信用卡，银
行就不会过度的在意你。比如你的信用卡额度一万元，那么每个月刷卡尽量不要超
过八千块，也就是说，每个月信用卡要预留透支额度10%-20%的金额在卡里面。
这样不但不容易被风控，还有助于提额。
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